

# BIG ISSUE

## Bati Tuud Koramil 19/ Kuwarasan Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW Di Masjid Miftahul Huda

Nurfaizin - [KEBUMEN.BIGISSUE.ID](http://KEBUMEN.BIGISSUE.ID)

Oct 4, 2022 - 17:30



*Bati Tuud Koramil 19/ Kuwarasan Serka Dani Siswyo menghadiri acara Peringatan Maulid Nabi Besar Muhammad SAW 1444 H yang digelar di halaman Masjid Miftahul Huda*

KEBUMEN - Bati Tuud Koramil 19/ Kuwarasan Serka Dani Siswyo menghadiri

acara Peringatan Maulid Nabi Besar Muhammad SAW 1444 H yang digelar di halaman Masjid Miftahul Huda dukuh Sanggrahan lingkungan RT 02 RW 4 Desa Madureso, Kecamatan Kuwarasan, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Selasa, (04/10/2022)

Peringatan Maulid Nabi ini mengajarkan kita tentang ajaran Rasulullah agar hidup rukun dan saling membantu. Dengan harapan semoga kita semua mendapatkan barokah dengan membesarkan Hari kelahiran Nabi Besar Muhammad SAW.

Serka Dani Siswoyo menyampaikan "Alhamdulillah dengan memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW, kita dapat bersilaturahmi serta mempertebal keimanan kita dan meningkatkan ukhuwah islamiyah", ungkapnya

"Nabi Besar Muhammad SAW kita jadikan panutan dalam setiap kehidupan. Menjadi suri tauladan bagi umat manusia, memperbanyak shodaqoh dan beramal sebagai bekal di hari akhir," tambah Dani

Peringatan Maulid yang dilakukan warga masyarakat dukuh Sanggrahan desa Madureso ini adalah sebagai ungkapan rasa syukur atas kelahiran Nabi Muhammad SAW sang pembawa umat dari jaman biadab menuju jaman beradab. Acara yang berlangsung khidmat ini juga dihadiri oleh Kades Madureso beserta perangkat desanya, tokoh masyarakat, sejumlah Kyai dan warga masyarakat kaum muslimin dan muslimat desa Madureso.

Dalam peringatan Maulid kali ini pihak panitia mengundang Penceramah KH. Nasiruddin Al Mansyur dari Kebumen.

Dalam tausiyahnya, KH. Nasiruddin Al Mansyur menjelaskan tentang pentingnya meneladani akhlaq mulia Nabi Muhammad, Sifat Nabi Muhammad SAW ada empat, yaitu sidiq, amanah, fathonah, dan tabligh. Sidiq artinya benar atau jujur, amanah artinya bisa dipercaya, fathonah artinya cerdas, dan tabligh artinya menyeru kepada kebaikan.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen